

BERITA TERBARU

Di Lantik Ketua DPD Sulut, Randito Maringka Resmi Nahkodai DPC Partai Gerindra Bitung

Abdul Halik Harun - BITUNG.BERITATERBARU.CO.ID

Sep 12, 2023 - 12:33



Randiro Maringka bersama Pengurus DPC Partai Gerindra kota Bitung dilantik dan diukuhkan Ketua DPD Partai Gerindra Sulut Ir. Conny Lolyta Rumondor MSi di Fave Hotel Bitung



BITUNG- Dewan Pimpinan Cabang Partai Gerakan Indonesia Raya (Gerindra) DPC Kota Bitung, resmi dilantik Senin (14/09/2023)

Pelantikan langsung oleh Ketua DPD Partai Gerindra Sulawesi Utara Ir. Cony Lolyta Rumondor MSi, yang dihadiri Jajaran Pengurus Partai Gerindra Sulut, Anggota dan Pengurus Gerindra Kota Bitung, Simpatisan, Mewakili Unsur Forkopimda, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan tamu undangan.

Berdasarkan Surat Keputusan DPP Partai Gerindra Randito Maringka Resmi Nahkodai DPC Partai Gerindra Kota Bitung.

Mengawali sambutannya Randito Maringka mengucapkan puji dan Syukur kehadiran Tuhan yang maesa Esa, Pun mengucapkan terima kasih kepada para tamu undangan, dan juga kepada Ketua dan Jajaran Pengurus DPD Sulawesi Utara yang sudah berkenaan hadir dalam acara pelantikan ini.

" Atas nama Dwwan Pimpinan Cabang Partai Gerindra mengucapkan terima kasih banyak, sudah meluangkan waktu untuk hadir dalam acara ini," ungkapnya.

Selanjutnya dirinya juga memberkan progran kerja DPC Partai Gerindra setelah acara Pelantikan ini akan melaksanakan Program Bhakti Sosial di Lembeh Selatan, Dirinya meminta kesediaan Ketua DPD untuk bersama-sama mengikuti Bhakti sosial dari Program Partai Gerindra di kota Bitung.

" Saat ini saya sudah menjadi Ketua, Mengundang secara khusus kepada Dewan Pimpinan daerah, kami juga perlakukan kepada Kader-kader Partai, Kader-kader Caleg untuk mengikuti progran kerja Bhakti Sosil Partai Gerindra di Kota Bitung." Ujarnya

" Kami sudah menyiapkan tempat, mulai dari Lembeh Selatan di Kelurahan Dor Bolaang, Jadi setekah oelantikan ini kami DPC aakan melakukan oertemuan singkat untuk kegiatan bhakti Sosial Partai Gerindra," bebernya. sembari menggaungkan Yel-yel Partai Gerindra. (AH)